

résidences immobilier

Nous vous proposons à la vente un magnifique appartement en usage mixte de 2/3 pièces entièrement rénové dans l'immeuble le 'Grand Large', une résidence de standing située sur la marina de Fontvieille. Il beneficie d'une tres belle vue degagee sur les jardins de la residence, le port ainsi que Monaco-Ville. Investissement ideal en Principaute que ce soit pour l'habiter ou le mettre en gestion locative. L'appartement a ete renove avec des materiaux de grande qualite tant sur l'aspect technique qu'esthetique. Il comprend une entree avec rangement et buanderie integree, une cuisine americaine ...

We offer for sale a magnificent mixed-use 2/3 room apartment, completely renovated in the 'Grand Large' building, a luxury residence located on the Fontvieille marina. It benefits from a very beautiful unobstructed view of the gardens of the residence, the port as well as Monaco-Ville. Ideal investment in the Principality whether to live in it or put it under rental management. The apartment has been renovated with high quality materials, both technically and aesthetically. It includes an entrance with storage and integrated laundry room, a fully equipped open-plan kitchen opening onto a ...

LAETITIA MONACO PROPERTIES

16 rue de millo - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





